

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء
مزايدة علنية لتأجير (كافتريا) العائد
الى كلية التربية/ الحويجة يوم الاحد
المصادف ٢٠١٨/١٠/٢٨ الساعة الثانية
عشر ظهرا في رئاسة الجامعة وفق
قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم
(٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين
بالاشتراك في المزايدة مراجعة شعبة
العقود الحكومية في رئاسة الجامعة
لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل
بمبلغ قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون
الف دينار غير قابل للرد يتم دفعها في
قسم الشؤون المالية في كلية التربية/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه
المزايدة اجور النشر والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء
مزايدة علنية لتأجير كافتريا العائد
لكلية الزراعة/ الحويجة يوم الاحد
المصادف ٢٠١٨/١١/٤ الساعة الثانية
عشر ظهرا في رئاسة الجامعة وفق
قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم
(٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين
بالاشتراك في المزايدة مراجعة شعبة
العقود الحكومية في رئاسة الجامعة
لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل
بمبلغ قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون
الف دينار غير قابل للرد يتم دفعها في
قسم الشؤون المالية في كلية الزراعة/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه
المزايدة اجور النشر والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء
مزايدة علنية لتأجير (مكتب الاستنساخ)
العائد لكلية التربية/ الحويجة يوم
الاثنين المصادف ٢٠١٨/١٠/٢٩ الساعة
الثانية عشر ظهرا في رئاسة الجامعة
وفق قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم
(٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين
بالاشتراك في المزايدة مراجعة شعبة
العقود الحكومية في رئاسة الجامعة
لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل
بمبلغ قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون
الف دينار غير قابل للرد يتم دفعها في
قسم الشؤون المالية في كلية التربية/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه
المزايدة اجور النشر والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء
مزايدة علنية لتأجير مكتب الاستنساخ
العائد لكلية الزراعة/ الحويجة يوم
الاثنين المصادف ٢٠١٨/١١/٥ الساعة
الثانية عشر ظهرا في رئاسة الجامعة
وفق قانون بيع وايجار اموال الدولة رقم
(٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين
بالاشتراك في المزايدة مراجعة شعبة
العقود الحكومية في رئاسة الجامعة
لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل
بمبلغ قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون
الف دينار غير قابل للرد يتم دفعها في
قسم الشؤون المالية في كلية الزراعة/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه
المزايدة اجور النشر والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك لاجراء مزايدة علنية مجددا
لتأجير كافتريا كلية الهندسة يوم الثلاثاء
المصادف ٢٠١٨/١٠/٩ الساعة الثانية عشر ظهرا
في رئاسة الجامعة وفق قانون بيع وايجار اموال الدولة
رقم (٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين بالاشتراك في
المزايدة مراجعة شعبة العقود الحكومية في رئاسة
الجامعة لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل بمبلغ
قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون الف دينار غير قابل للرد
يتم دفعها في كلية الهندسة ويتحمل من ترسو عليه
المزايدة اجور النشر والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء مزايدة علنية
لتأجير (حق التصوير) العائد لكلية الزراعة/ الحويجة
يوم الثلاثاء المصادف ٢٠١٨/١١/٦ الساعة الثانية عشر
ظهرا في رئاسة الجامعة وفق قانون بيع وايجار اموال
الدولة رقم (٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين بالاشتراك في
المزايدة مراجعة شعبة العقود الحكومية في رئاسة
الجامعة لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل بمبلغ
قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون الف دينار غير قابل للرد
يتم دفعها في قسم الشؤون المالية في كلية الزراعة/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه المزايدة اجور النشر
والاعلان.

لجنة البيع والايجار

رئاسة جامعة كركوك اعلان

تعلم رئاسة جامعة كركوك عن اجراء مزايدة علنية
لتأجير حق التصوير العائد لكلية التربية/ الحويجة يوم
الثلاثاء المصادف ٢٠١٨/١٠/٣٠ الساعة الثانية عشر
ظهرا في رئاسة الجامعة وفق قانون بيع وايجار اموال
الدولة رقم (٢١) لسنة ٢٠١٣ فعلى الراغبين بالاشتراك في
المزايدة مراجعة شعبة العقود الحكومية في رئاسة
الجامعة لاستلام نسخة من الشروط لقاء وصل بمبلغ
قدره (٢٥٠٠٠) خمسة وعشرون الف دينار غير قابل للرد
يتم دفعها في قسم الشؤون المالية في كلية التربية/
الحويجة ويتحمل من ترسو عليه المزايدة اجور النشر
والاعلان.

لجنة البيع والايجار

LUKOIL MID-EAST LIMITED

Announcement on Tender No. 140.WQ.TND.LOM.2018 Oily Waste Management Service for West Qurna 2 Project, Republic of Iraq

LUKOIL MID-EAST LIMITED, a designated Operator for the West Qurna (Phase 2) Contract Area in the Republic of Iraq, is developing the West Qurna-2 oil field under the Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company of the Iraqi Ministry of Oil.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of supplies similar by nature to the subject of the Tender, which are allowed by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of certification to perform supplies to the Republic of Iraq, may participate in the Tender.

Companies acting as Bidders shall meet the following minimal qualification requirements specified in Tender Documentation, including:

- To have experience in provision of oil waste management services of not less than 3 (three) projects including 1 oilfield in Republic of Iraq for the last 5 (five);
- The Bidder has average annual turnover for the last 3 years in the amount of not less than USD 500,000.00;
- Ministry of Higher Education, Science and Technology / Directorate of Treatment and Destruction of Hazardous Wastes and/or the Ministry of Health and Environment (or its delegates) authorization (waste license) in area of hazardous waste management as per existing Iraqi regulations (Environmental Protection Law # 27 of 2009, Ministry of Health and Environment Instruction # 3 of 2015);
- To have of local service base/official agents in Iraq that can be primarily used for WQ-2 service provision
- To appoint an experienced Project Manager whose experience in similar position within oil and gas industry is not less than 7 (seven) years.

A full set of the Tender Documentation may be obtained after submission of a written application along with sufficient information confirming that the company meets the minimal qualification requirements set out above (applications on the letterhead signed by an authorized person shall be received before 11.10.2018). To submit the written application please follow the instructions specified to the following link:
<http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

The written request of Bidder shall contain the following information:

- Full name of company; mail address; phone; fax; e-mail address; full name of contact person and his e-mail address.

The Tender Documentation shall be sent in electronic form without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Envelopes with Bids shall be delivered to the address specified in Tender Documentation before 3:00 p.m. (Baghdad time) 11.11.2018.

All communication regarding the Tender should be conducted through the following email:
tender@lukoil-international.com.

شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة

تعلم المناقصة رقم 140.WQ.TND.LOM.2018 لخدمات إدارة جمع المخلفات والتخلص منها في مشروع غرب القرنة (المرحلة 2)، جمهورية العراق.

تقوم شركة لوك أويل ميد ايست المحدودة العاملة بصفة مشغل مشروع غرب القرنة (مرحلة 2) في جمهورية العراق بتطوير حقل غرب القرنة (مرحلة 2) في إطار عقد الخدمة للتطوير والإنتاج المبرم مع شركة نفط الجنوب التابعة لوزارة النفط العراقية.

يحق الاشتراك في هذه المناقصة للشخصيات الاعتبارية والشركات المحلية العراقية والأجنبية التي تتمتع بخبرة تجهيزات مشابهة لتلك الواردة في هذه المناقصة والتي يسمح لها بالعمل في جمهورية العراق بموجب القوانين العراقية النافذة و/أو بموجب التراخيص الصادرة من قبل دولها الأصلية.

يجب على الشركات المتقدمة بالعروض أن تلبى متطلبات الحد الأدنى للتأهيل المذكورة في وثائق المناقصة بما فيها ما يلي:

- أن تكون لديها خبرة في تقديم خدمات إدارة المخلفات بما لا يقل عن ثلاثة مشاريع بما فيها حقل نفطي واحد في جمهورية العراق في السنوات الخمس 5 الأخيرة؛
- ألا يقل متوسط مبيعاتها السنوية خلال السنوات 3 (الثلاث) الأخيرة عن 500.000 دولار أمريكي؛
- توفر ترخيص من وزارة التعليم العالي والعلوم والتكنولوجيا / مديرية معالجة وإتلاف النفايات الخطرة و/ أو وزارة الصحة والبيئة (أو مندوبيها) (رخصة النفايات) في مجال إدارة النفايات الخطرة وفقا للوائح العراقية السارية (قانون حماية البيئة رقم 27 لعام 2009، تعليمات وزارة الصحة والبيئة رقم 3 لعام 2015)؛
- أن يكون لديها قاعدة خدمة/ وكلاء رسميين محليين في العراق يمكن استخدامهم بشكل أساسي لتوفير الخدمات لحقل غرب القرنة/2.
- أن تعين مدير مشروع مختص ذو خبرة لا تقل عن 7 (سبع) سنوات في منصب مشابه في صناعة النفط والغاز.

يمكن الحصول على كافة وثائق المناقصة عقب تقديم طلب خطي مرفق بمعلومات وافية تؤكد أن الشركة العارضة تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى المذكورة أعلاه (يتم تقديم الطلب على الأوراق الرسمية الخاصة بالشركة موقعة من قبل الشخص المفوض في موعد أقصاه 11-10-2018). من أجل تقديم طلب المشاركة يرجى اتباع التعليمات المحددة على الرابط أدناه:

<http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

يجب أن يتضمن الطلب الخطي لمقدم العطاء المعلومات التالية:

- اسم الشركة الكامل وعنوان البريد والهاتف والفاكس وعنوان البريد الإلكتروني والاسم الكامل للشخص المفوض بالاتصالات وعنوان بريده الإلكتروني.

يجب إرسال وثائق المناقصة عبر البريد الإلكتروني دون أي مسؤولية عن فقدانها أو تأخر وصولها، بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

يتم تقديم العروض بالظرف المختوم في العنوان المذكور في وثائق المناقصة قبل تمام الساعة 03:00 م (بتوقيت بغداد) من تاريخ 11-11-2018.

يجب إجراء كافة الاتصالات الخاصة بالمناقصة أعلاه عبر العنوان الإلكتروني الآتي:

tender@lukoil-international.com